

校長室から No12

夢一歩一歩

令和7年12月19日

川波 寿雄

| 矢部ホーム代表取締役来校

12月18日(木)に矢部ホーム代表取締役の矢部福德 様からお電話がありました。本校のサッカー部が全国大会に出場することを知り合いから聞き、会社として応援したいので学校に来校したいとのことでした。18日の15時にお約束をして、サッカー部顧問やサッカー部員と調整をしてお待ちしました。



矢部 様から次のようなお話をいただきました。

- ◎社会貢献として、毎年売り上げの一部を地域の一部を環境・福祉・スポーツへ寄付する活動を行っている。
- ◎特別支援学校の生徒が部活動で全国大会等へ出場する場合、資金集めに苦労すると思うので、会社として応援させていただきたい。
- ◎2021年に和太鼓部が九州大会に出場する際に寄付をさせていただいた。
- ◎全国大会の出場前に寄付をさせていただきたく、1月上旬に贈呈式をさせていただきたい。
- ◎贈呈式にはもう一社声をかけており、長崎新聞社にも取材を依頼したい。

12月19日(金)に1月8日(木)の15時00分から本校にて贈呈式を行うことが決まりました。矢部 様の温かいお言葉や社会貢献への思い、行動の速さに感動させられた日になりました。

そして、本校生徒の活躍を様々な手段を用いて積極的に発信していきたいと感じた出来事にもなりました。